



Regionauten-Community
Thomas Dorfer
☆ zu Favoriten ⓘ

Am Stubeck entsteht ein Almdorf

15. Dezember 2020, 11:52 Uhr □ 1



Bürgermeister Josef Jury mit den Plänen für das Stubeck. hochgeladen von Thomas Dorfer



Erhalte Benachrichtigungen für deinen Bezirk!

Benachrichtigungen können jederzeit in den Browser-Einstellungen deaktiviert werden.

NEIN, DANKE **JETZT AKTIVIEREN**

Das Stubeck wird belebt. Almdorf mit 50 Hütten und zwei Gewerbebetrieben ist in Planung.

GMÜND. Das Stubeck gilt als Naherholungsgebiet für viele Oberkärntner. Künftig sollen noch mehr Menschen in die Vorzüge der idyllischen Wanderregion kommen. Am Hausberg der Gmündner soll bis 2025 ein Almdorf entstehen.

Auf 1.700 Meter Seehöhe

Als Standort bietet sich der Bereich zwischen Frido-Kordon-Hütte und Wölflbauerhütte auf rund 1.700 Meter Seehöhe perfekt an. Die Fläche umfasst rund drei Hektar. 8.000 Quadratmeter sind Gewerbefläche. Vorgesehen sind im Endausbau 50 Almhütten und zwei Gewerbebetriebe. Zwölf Häuser sollen eigens zur touristischen Nutzung errichtet werden. Weitere 35 bis 40 Hütten hätten Platz. Diese Parzellen stünden Privaten Interessenten zur Verfügung. Für das Vorhaben auf dem Stubeck gibt es drei Interessenten, die bis zu drei, vier Millionen Euro in das Projekt investieren wollen.

Sanfter Tourismus

Ein Skibetrieb am Berg ist nicht angedacht. Jedoch eignet sich die Region im Winter bestens für Skitouren, Rodel-Ausflüge oder Winter-Wandern sowie im Frühling, Sommer und Herbst zum Wandern, Mountainbiken oder ganz einfach nur zum Abschalten. „Wir wollen einen sanften Tourismus am Berg aufbauen“, sagt Bürgermeister Josef Jury (FPÖ).

Das Areal am Berg ist seit dem Kalenderjahr 2017 voll erschlossen.